

PlantaDoce.

Empresa

Philips instala en el Hospital de León dos TAC por 2,5 millones de euros

La puesta en marcha de esta tecnología sanitaria se enmarca en el proceso de renovación tecnológica del Gobierno a través del Plan de Inversiones en Equipos de Alta Tecnología, el plan Inveat.

A. ESCOBAR
14 oct 2022 - 05:00



Philips vuelve a invertir en sanidad en España. La compañía tecnológica ha puesto en marcha un nuevo equipo de tomografía axial computarizada (TAC) y un equipo Spect-TAC por 2,5 millones de euros en el Hospital de León, según confirman a PlantaDoce.

En concreto, **el hospital leonés instala el equipo Philips TAC Spectral CT 7500**, que se convierte en el primer TAC espectral de Castilla y León. La puesta en marcha de esta tecnología se enmarca en el proceso de renovación tecnológica que se está llevando a cabo en España a través del Plan de Inversiones en Equipos de Alta Tecnología (Inveat) del Sistema Nacional de Salud (SNS).

El nuevo TAC dispone de un sistema inteligente capaz de ofrecer imágenes

PlantaDoce.

espectrales para cada paciente en cada exploración. **La tecnología que se instala en el servicio de radiología del complejo castellanoleonés reduce el número de exploraciones y los seguimientos para los pacientes, con menor cantidad de dosis que en exploraciones convencionales.**

Philips triplicó su beneficio en 2021 respecto a 2020 en su área de salud, hasta alcanzar 3.323 millones de euros

Otro de los puntos fuertes del nuevo equipo es su flujo de trabajo totalmente integrado con el que se ahorra tiempo y que permite al técnico subir y bajar al paciente rápidamente, a la vez que proporciona imágenes de alta calidad que permiten al médico ofrecer al momento un diagnóstico seguro y un plan de tratamiento eficaz para cada paciente.

El otro equipo instalado es un Spect-TAC con destino al servicio de medicina nuclear del hospital leonés, que permite distinguir lesiones más pequeñas.

Philips es una compañía tecnológica fundada en 1891 especializada en los sectores de la electrónica y la asistencia sanitaria. La actividad de la empresa se organiza en dos subdivisiones: Philips Personal Health, que agrupa los productos de cuidado personal, infantil y hogar, y Philips Health Systems, donde convergen las líneas de negocio de imageneología, cuidado al paciente y otras soluciones tecnológicas para hospitales.

La división de salud de Philips **triplicó su beneficio en 2021** respecto a 2020, hasta alcanzar 3.323 millones de euros, según se desprende de los últimos resultados anuales publicados por la compañía.

La facturación de esta división se situó en 17.156 millones de euros en 2021, **lo que supone un retroceso del 0,9% respecto a 2020**. En este sentido, la entrada de pedidos comparables aumentó un 4%, gracias al impulso generado por el crecimiento en los negocios de diagnóstico y tratamientos.

La división de salud de Philips alcanzó una

PlantaDoce.

facturación de 17.156 millones en 2021

Otro de los proyectos que Philips tiene en León está relacionado con un angiógrafo y un polígrafo sanitario. A finales de 2021, la compañía se adjudicó un contrato con el Gobierno de Castilla y León para poner en marcha una nueva sala de hemodinámica en León por un millón de euros.

El contrato en cuestión contemplaba la puesta en marcha de un angiógrafo Azurion Cardiac Suite, cuyo importe fue de 957.600 euros, y un polígrafo Philips Hemo System, cuyo precio fue superior a 7.300 euros.